

ENQUÊTE Q : LES EXPERIENCES DE JEAN

Q-1

Le Prince Démon Andréalphus aurait pris, au cours des années 80, la forme d'Edith Cresson afin de séduire Mitterrand. Cette information n'est pas confirmée. Edith Cresson n'est pas très sexy, mais la vie de Mitterrand recèle bien d'autres mystères.

Q-3

Il semblerait que Jean, Archange de la Foudre (Jean est un grand scientifique — il n'est pas présent à cette soirée), ait conduit ces derniers jours, depuis la mort de Dieu, une étude sur la puissance des Archanges et des Princes Démons pour voir si elle avait été affectée par la disparition de Dieu.

Les résultats, qui ont été volontairement dissimulés, sont hélas plus que probants.

Oui, la puissance des Archanges et des Princes Démons (ainsi bien sûr que celle de leurs serviteurs, Anges et Démons) baisse de manière régulière et sensible depuis la mort de Dieu. La source de puissance s'est tarie. A ce rythme là, dans un siècle, Anges, Démons, Archanges et Princes Démons auront tous disparu.

Remarques de votre chargé de mission :

Nous espérons de tout cœur que l'Archange Jean se trompe... bien que ce ne soit guère probable.

Nous avons également découvert que Yves, l'Archange des Sources, avait mené avant la mort de Dieu une enquête sur le sujet pour découvrir ce qui arriverait «au cas où» Dieu disparaîtrait... et avait anticipé ces résultats.

L'Archange Yves a eu, semble-t-il, de nombreuses discussions avec Jésus sur ce thème. Jésus semblait très intéressé et a vérifié plusieurs fois les résultats de l'expérience.

Permettez-nous d'ajouter deux informations intéressantes :

• L'Archange Jean avait proposé à l'Archange Yves de participer avec lui aux analyses... après tout, Yves avait bossé sur le sujet le premier. Mais Yves a refusé, semblant ne même pas comprendre de quoi l'Archange Jean était en train de parler.

Jean a même fait remarquer qu'Yves semblait complètement changé de caractère depuis la mort de Dieu, comme si celle-ci l'avait profondément choqué. Il a affirmé «ne plus le reconnaître».

• Une information de dernière minute : il semble que les tous derniers résultats d'analyse de Jean — des mesures qu'il vient d'effectuer pendant ce conseil sur les Archanges et les Princes Démons réunis ici ce soir — contredisent complètement ses premiers résultats.

L'Archange a affirmé qu'il allait refaire les analyses avant de se prononcer, mais ces résultats incroyables témoigneraient, uniquement depuis le début de ce conseil, d'une augmentation surprenante et inexplicable de leur puissance.

Ces résultats sont en cours de confirmation.

• Une autre information de dernière minute, qui n'a hélas pas de rapport avec l'enquête demandée mais que nous avons découverte en parlant avec l'Archange Jean : il semble que plusieurs témoins aient affirmé avoir découvert, après la mort de Dieu, des taches de sang sous la fameuse manette devant le laboratoire.

Q-2

Il semblerait que Jean, Archange de la Foudre (Jean est un grand scientifique — il n'est pas présent à cette soirée), ait conduit ces derniers jours, depuis la mort de Dieu, une étude sur la puissance des Archanges et des Princes Démons pour voir si elle avait été affectée par la disparition de Dieu.

Les résultats, qui ont été volontairement dissimulés, sont hélas plus que probants.

Oui, la puissance des Archanges et des Princes Démons (ainsi bien sûr que celle de leurs serviteurs, Anges et Démons) baisse de manière régulière et sensible depuis la mort de Dieu. La source de puissance s'est tarie. A ce rythme là, dans un siècle, Anges, Démons, Archanges et Princes Démons auront tous disparu.

Remarques de votre chargé de mission :

Nous espérons de tout cœur que l'Archange Jean se trompe... bien que ce ne soit guère probable.

Nous avons également découvert que Yves, l'Archange des Sources, avait mené avant la mort de Dieu une enquête sur le sujet pour découvrir ce qui arriverait «au cas où» Dieu disparaîtrait... et avait anticipé ces résultats.

L'Archange Yves a eu, semble-t-il, de nombreuses discussions avec Jésus sur ce thème. Jésus semblait très intéressé et a vérifié plusieurs fois les résultats de l'expérience.